

電動シニアカー

介護保険でレンタルできるのを知っていますか？



高齢者が乗って、ゆっくり歩道を走っている電動シニアカー。電動車いすとか、電動カートのとか、いろいろ呼び方もあるようです。スピードは時速6キロまで、ハンドルで操作しますが、運転免許は必要ありません。

実はこれ。介護認定を受けている高齢者は通常のレンタル料金の1割で利用可能です。電動介護ベッドのレンタル料が1割になるのと同じ仕組みで、1割が本人負担(利用料)9割は介護保険から出ます。

この電動シニアカーが介護保険でレンタルできるとはビックリ。電動シニアカーを使いたいとの相談が持ち込まれるまで、私も知りませんでした。

- レンタル料金は月2000円から3000円ぐらいが相場。
 - 介護認定を受けている人は、ケアマネに相談を。
 - 認定を受けていない方は介護認定から。包括支援センターに問い合わせを。
- ※介護保険でレンタルできる人は要介護2～5の人のようですが、要支援・要介護1でも認められる場合もあるようです。詳しくは市役所にお問い合わせください。

選挙以降も元気に週3日、朝宣伝

- 月 鳥取ホームック前
- 火 鉄北大橋
- 水 鶴見橋



市議選挙が終わって1か月あまり。いまま週3日、定例の朝宣伝に立っています。基本は朝8時からです。選挙の時だけ街頭宣伝というのは違和感を感じます。いつでも街頭から直接、市民に政治のことを訴えるのは議員にとって当たり前のことです。鶴見橋の宣伝はもう20年を超えました。



先日、大楽毛南3丁目の方から・・・「この前の村上かずしげ通信で、中鶴野の道路が傷んでいる記事が載っていましたが、この道路もそんなんです。雪どけ時期には、水を漕いでいくみたいな感じ。何とかありませんか。」

6月議会の経済建設常任委員会に取り上げてみたいと思っています。



このごろ、結構マメにホームページを更新しています。QRコードをクリックしてみてください。Twitterも発信するよう心掛けていますのでご覧ください。



23.6.4
村上かずしげ通信

発行 共産党市議団 23-5212